
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 019/2020 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. - 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Capitão Augusto – 

Deputado Federal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto ao Governo 

Federal, envio de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), para a Secretaria de Saúde. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Jaguariúna está em pleno acréscimo econômico e social, portanto, 

com toda essa evolução, chegam os problemas que precisam da nossa dedicação, do 

nosso esforço e da nossa união para serem resolvidos.   

Dentre os problemas estamos com uma demanda muito grande na 

área da saúde no transporte de pacientes, aparelhos de exames. 

Por isso venho solicitar a Vossa Excelência para que possa 

interceder junto ao Governo Federal com verbas destinadas a Secretaria da Saúde. 

Na condição de representante dessa comunidade e buscando 

atender a todos que vêem em nós uma solução para as suas dificuldades, apego-me 

na esperança de que este documento receba as melhores atenção e prioridade no 

atendimento. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 05 de fevereiro de 2020. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2020.  

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


